



## Découverte des métiers 3e : visite de la chocolaterie d'Availles en Châtelleraut

publié le 12/04/2017

Les élèves de l'atelier HAS témoignent :

Visite à la chocolaterie Berton à Availles en Châtelleraut (86) jeudi 06 avril. Nous avons débuté la matinée par une présentation de l'établissement et des créations de Mr Berton.

Mr Berton fait des conférences dans le monde entier et travaille régulièrement avec les professeurs Joyeux et Cabrol ( il a même écrit plusieurs livres !).

Nous avons ensuite tous réalisé des pièces en chocolat, dans une très bonne ambiance. Une belle découverte, et chacun a pu ramener ses réalisations.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement :** ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**